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Résumé : Les dépenses militaires représentent 6% de la production mondiale 
totale. Or, la défense d’un pays dépend aussi de la défense d’un autre. L’absence de 
sécurité et l’antagonisme entre les pays à économie de marché et les pays 
socialistes continuent à  alourdir le fardeau de cette course aux armements. Il en 
résulte un coût d’opportunité important, puisque des infrastructures essentielles 
ne peuvent plus être développées et que l’aide aux pays en développement n’est 
pas à la hauteur des enjeux de la lutte contre la misère dans le Tiers-Monde et 
contre la pauvreté croissante dans les pays développés. 
 
Military expenditure accounts for 6% of total world production. However, the 
defence of one country also depends on the defence of another. The lack of 
security and the antagonism between market economy countries and socialist 
countries continue to add to the burden of this arms race. The result is a 
significant opportunity cost, since essential infrastructure can no longer be 
developed and aid to developing countries is not commensurate with the 
challenges of fighting misery in the Third World and growing poverty in 
developed countries. 
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